

Ballons fliegen bis zu 189 Kilometer weit

EHRUNG Kinder bekommen Urkunden



Siegerehrung: (hinten v.l.) Ralf Lanfersiek, Marita Tzschoppe, Gerrit Meyer, (vorne v.l.) Dominique Jöcks, Denise Ludening, Gesa Brochmann, Feline Alterbaum

BILD: ROBERT OTTO

DÖTLINGEN/OT – „Die Karten sahen ziemlich übel aus“, sagte Marita Tzschoppe beim Feierabendcafé im Lopshof Dötlingen. Kein Wunder, denn sie hatten einen weiten Weg hinter sich. An Ballons hängend, die zur Eröffnung des Sinnes- und Erlebnisgartens beim Lopshof in Dötlingen gestartet wurden, flogen sie bis Schleswig-Holstein.

Jetzt prämierten Tzschoppe, Ralf Lanfersiek und Gerrit

Meyer die weitesten Strecken.

Platz eins teilten sich Gesa Brochmann und Feline Alterbaum (beide 189 Kilometer), deren Ballons in der Nähe von Bad Schwartau in Schleswig-Holstein landeten. Auf Platz zwei und drei folgten Dominique Jöcks (157) und Denise Ludening (123), deren Ballon immerhin bis hinter Hamburg flog. Alle bekamen Urkunden, auf denen der Weg ihres Ballons eingezeichnet wurde.

NWZ 06.07.12